

今宿商工新聞

公民館の改築などを要望

今宿地区地域懇談会



西区役所主催による今宿地区地域懇談会が、3月10日横浜自治会館で行なわれた。

西区からは、宮田卓区長、大樹覚総務部長、西方正人今宿出張所長をはじめ13名が出席、地元からは、秋山覚自治連合会長をはじめ民生委員、発展期成会、婦人会PTA、農協、農協など校区内のあらゆる団体の代表者十七名が出席して行なわれた。

懇談会は午後10時30分から区役所側の挨拶、会の趣旨説明のあと座長に町世話人代表の秋山氏を選出して懇談が進められた。

校区からの要望事項は次の通り【公共施設について】◇世帯数の増加によりサークル活動や会合が多くなり手狭間になった公民館の拡張、または改築を強く要望。

◇老人憩いの家が青木の八雲神社にあるが、遠くて利用しにくい人が多いのもう一つ所望。

◇上ノ原、青木地区に農業集会所がほしい。◇下水処理場の建設場

広報の効率化のこころみ

今宿校区社会福祉協議会 原口義美

今宿校区団体から発行されている広報紙、月一回、不定期の別はありますが、商工新聞、発展期成会だより、PTA広報、婦人会、などで、それぞれに記事の内容に特色をもたせているものの、校区全般的に関係したものは重複する場合が多いようです。

先般、関係者の協議の結果、より効率的に、校区の実状、将来への展望、各団体の催しなどを伝えるために、商工業協同組合、社会

福祉協議会、自治連合会、発展期成会が中心として企画編集発行に当り、応分の費用を分担し、月一回、全戸配布を目標に発足することになりました。

公民館よりは市費、婦人会よりは会員だけの配布のためこれは従来通りとなります。

新らしく生まれ変わった校区の広報紙、今宿新聞(仮称)を住みわたる明るい町づくりを目指す住民の皆様の、ご協力と物心両面のご援助によって育てあげていただきたいと思ひます。

広報紙は読んで貰うことが第一です。そのためには皆様の興味と関心をひくことが大切。また一方的な思想や信条の押しつけは排除し、多くの人に親しまれるような工夫が必要であります。

年毎に変貌を遂げる校区、3月22日からの築肥線と地下鉄との相互乗り入れ、スマートな電車が走りまわります。今宿新聞も新しいレベルの上をスマートに走り続けていた

だきたいものと念願いたします。

【自然環境について】◇松本川の改修を急がないと、また国道や住宅への川のはんらんが心配がある。◇二宮神社裏から長垂海水浴場までの海岸線は、博多湾埋立てによる潮流の変化により海岸の浸食の恐れがあるので護岸工事を行な

てほしい。◇上の原青木地区を中心に緑地域の有効利用を計画してほしい。また、市営住宅を高層化して、空地に公共施設を、との要望に対し、高層化の計画はあるがその場合、一定の空地が必要で、新規の施設はむづかしいであろう。

以上、校区からの要望に対し、市としてはこれを持ち帰って検討し、後日書にて校区に回答する所である。

発行所 今宿商工業協同組合 広報企画委員 住所 福岡市西区 今宿字免当原 TEL 806-0373 月一回発行 今宿校区内 3,500部発行

今商チップをあつめましょう

弥生時代になって米作りが盛んになると、社会情勢も大きく変化してきました。人口もどんどん殖えて大きな村も出来ました。村が集まって小さな国も出来てきました。北部九州では「魏志倭人伝」に出ている末盧国(現在の唐津周辺)伊都国(現在の前原周辺)奴国(福岡市周辺)不弥国(飯塚市周辺)などがそれです。女王卑弥呼で有名な邪馬台国はこれらの小国を支配していたと考えられます。

弥生時代の北部九州と今山石斧 横町 大内士郎

この時代になると経済活動も活発になり、小国家間の交易も盛んになりました。北部九州では伊都国とか奴国は、特に大きな富と力を持つようになり、遠く朝鮮半島や中国大陸にまで交易の範囲を広げるようになりました。糸島や福岡周辺から発掘される多くの銅剣や銅鏡を見ても、伊都国や奴国の富と力の大きさがわかります。このような富や力の背景には、米と生産力ばかりではなく他の大きな産業の存在が考えられます。今山は当時の地理的条件からみて伊都国の一部であったと思われます。今山やその周辺部の人達は以前から玄武岩を材料とした石器類を細々と作っていたようです。そして小規模の物々交換を経て近隣の人は今山石斧の優秀性を知っていたのでしよう。稲作の拡大に伴って大型の今山石斧の需要が増大しました。これに目を付けたのが伊都国の支配者

達です。今山を自分達の管理下に置き多くの人達を移り住ませて石斧を作らせました。今まで細々と手作りされていたものが大集団による大量生産に変わりました。現在散見される遺跡や遺物の状況から見れば、今山の石斧製造の行程は(一)玄武岩の原石を手頃な大きさに割る (二)大雑把に石斧の型を作る (三)表面や側面の凹凸を叩き潰し型を整え刃を付ける。という行程が流れ作業的に行われたようです。このような生産方法は当時としては画期的なこと、日本の工場生産の始まりは今山に有りといわれる程です。今山石斧は福岡周辺はもとより、北九州、筑後平野、佐賀平野に及び、遠く大分や熊本にも送り出されました。今山石斧で得た巨大な富が伊都国の大きな経済的背景になりました。弥生時代も終り頃になり鉄器が普及すると、今山石斧もより便利な鉄器に取って変わられ、ついに今山石斧も終末を迎えました。今山の石斧工人達は、漁業や舟を使った交易業へと転進していったようです。画期的な流れ作業による大量生産で日本の稲作の発展を助け、日本の古代国家成立の大きな源動力となった今山石斧。その製造所跡が今山遺跡です。このように貴重な郷土の今山遺跡をなんとか我々の手で守り、後世の人々にまで伝えていきたいと思ひます。

この機会に、新しい紙面にふさわしい名称を募集いたします。また、自治会でも校区のシンボルマークを募集します。このマークは、文化祭、体育祭など校区でのいろいろな行事に使用し、新しい新聞のシンボルマークとしても使われます。応募要領は次の通りです。☆応募要領 今宿校区全体の新聞として親し

3行協力して地元今宿のためにお役にたちます
福岡銀行 今宿支店 支店長 秋村幸三郎
前原信用組合 今宿支店 支店長 中原博
西日本相互銀行 今宿支店 支店長 古賀剛

緑したたる高祖山……と今小学校々歌にもうたわれている山を朝夕仰ぎ見ながら、高祖山に秘められた数々の歴史と先祖の人とたたききれないながりを私たちがはどれだけ知っているのだろうか。治山治水事も完全でなかった時代、自然の水の流れのままにできた川で鯉のようにくねくねとした今宿のあばれん坊といわれた鯉川の水源が高祖山の北に連なっている鉢伏山であった。ここに、怡土郡七ヶ寺の一つ、金剛寺があった。真言密教の霊場として僧坊も多く、霊峰叶嶽の朝日に照り映えてその威容は絶太であったと思われる。此の金剛寺の子院末寺が鯉川に、そって七ヶ寺であった。春霞につつまれた七ヶ寺の風鐘が夕暮をつげる頃、遊びふける子供や仕事を終へた村人達は家路に急ぐのであった。そうしたのどかな平和な時代もあつたと思われが、戦乱の時代いつの頃か戦火に寺は焼失し、七寺の内、常楽寺と金俊寺が現在残っている。金剛寺の跡には観音堂が一字と竹林や数百年はたつたと思われ数十本の老樹があり、鉢伏岩と共に歴史の流れに生きている。

遺唐使遣隋使はほとんど僧侶で今津唐泊から船出をしていた。海が荒れて船出ができない時お坊さんたちは今宿、今津の民家に風まちをしていた。その間、村の子供や大人の心にいろいろの勉強を教えたり仏の法話をしていた。今宿の先祖がいつごろか仏教のありがたさを知り金剛寺を中心として七ヶ寺の凡鐘をきき、ゆらぐ灯明に信仰の心をこめていたと思われる。江戸時代の初期は横町上町が十七軒、松原西三十一軒、東松原十四軒の戸教で藩政時代は横町に宿場があり、公儀よりの伝令公役貨物の運送等を取扱っていた。ことに旧肥前平戸の往来筋であった。旧藩主長崎守衛の往還で江戸より長崎に至る公儀の所用、その他大名の参勤交替等に往来はげしく常に多大忙を極めていた。その長崎街道の主要地とされていた今宿が、城下町の近くにありながら、開発面において海ぎわまでせまっていた長垂山に原因があるのである。山道か、大谷より南に登る油坂が主要道だった。長垂海水浴場として賑った波打きわまで今津湾であり今宿に漁業をやる人がいなくなつた。旧藩時代宿場として賑った時代海に期待をしていなかった事も原因の一つではないかと思われる。

郷土史と黎明期の今宿

郷土研究家 渡辺 治 (東町)



遺唐使遣隋使はほとんど僧侶で今津唐泊から船出をしていた。海が荒れて船出ができない時お坊さんたちは今宿、今津の民家に風まちをしていた。その間、村の子供や大人の心にいろいろの勉強を教えたり仏の法話をしていた。今宿の先祖がいつごろか仏教のありがたさを知り金剛寺を中心として七ヶ寺の凡鐘をきき、ゆらぐ灯明に信仰の心をこめていたと思われる。江戸時代の初期は横町上町が十七軒、松原西三十一軒、東松原十四軒の戸教で藩政時代は横町に宿場があり、公儀よりの伝令公役貨物の運送等を取扱っていた。ことに旧肥前平戸の往来筋であった。旧藩主長崎守衛の往還で江戸より長崎に至る公儀の所用、その他大名の参勤交替等に往来はげしく常に多大忙を極めていた。その長崎街道の主要地とされていた今宿が、城下町の近くにありながら、開発面において海ぎわまでせまっていた長垂山に原因があるのである。山道か、大谷より南に登る油坂が主要道だった。長垂海水浴場として賑った波打きわまで今津湾であり今宿に漁業をやる人がいなくなつた。旧藩時代宿場として賑った時代海に期待をしていなかった事も原因の一つではないかと思われる。

今宿公民館 『玄洋句会』

横町 三島香津子 暗がりに寝につく部屋の余寒なほ
畦道は陽を存分にいねぶぐり 二丈 小河きよ子
馬鈴薯を植う一畝の土なだめ 薯植うる沖向き思ふ海女の癖
仕込桶乾げる空地いぬぶぐり さらめきて音なき流れいぬぶぐり
猿訪ふと坊守やさし涅槃寺 石庭に色なき微風涅槃寺
上ノ原 林田しのぶ 春浅き無明の里に飯出所
水温む乙女ら恋をおほどこかに 母に歩を合はす葉参にいぬぶぐり
巢鶏よりのぞくひよこに春寒し 上ノ原 野坂 青風
白壁の屋並み映して水温む 跳べそうで跳べぬ小流れ水温む
足踏み信号待ちちやいぬぶぐり 早春の嶽に重たし眠る土
青梅 和田はず代
早梅の香に立寄りし常楽寺 一人立ち世に出るまでよふぶぐり
畝深く掘りて種薯選び植ゆ 余生なほ強く生きよと寒卵
古きより守りし涅槃色失せず 東松原二 時津 弥蔵
夫打ちし畝に薯種植うる幸 筑紫路を独り万歩の春浅し
横浜 板屋 松子 寒卵病後の妻が粥に割る
男爵といふ種薯に灰まぶし 春寒く神馬汚れて餌を乞へる
瀬の音の木々に透きゆく春浅し 西松原二 原口 義美
底砂を攪る日の斑水温む 春疾風吹き弱りつつ防壁趾
春浅し流流くひかりこぼしつづ 上ノ原 満安 るい
水温む流れに洗ふ硯垢 四の木曜の午後を過しています。
浅き春京より小さきみやげもの 初心者の方を歓迎いたしますので
東松原一 大賀よしえ 誘い合わせてご参加下さい。

統一地方選挙 投票日は

味は一番！魚は新鮮！出前は迅速！

《鉢盛・仕出し・弁当》

九州屋寿司店

ユニード前商店街 電話八〇六一〇二四五

割烹 (鳥・魚料理)

八千代荘

電話 806-0238
806-7449
今宿 青木

高級分譲住宅販売
注文建築設計施工

※現在、田尻山水荘裏・美浜台を販売中

(有)平野商事

代表取締役 平野良平

電話 806-6636
西区今宿町バス停前

第一回福寿会が2月17日志摩シ
ーサイドCCで福寿会メンバー34
名が集まり、盛大に行なわれまし
た。今回は初参加の人が数名おら
れ、特筆すべき人物は玄洋カメラ
の高橋さんと山中時計の山中さん
でしょう。
二人は初めてのコースでスター
ト前まで緊張の連続でした。しか
し山中さんはヘタの居直りで最初
にしては上出来のスコアでした。
この様にシングルの人あり、コー
スはじめての人ありで、大変たの
しい一日でした。ますます福寿会
の発展を期待しております。
◎福寿会は福岡銀行今宿支店後援
で、今宿近郊の人達で構成され、
職業は医者、歯医者、自営業者、
公務員、会社員と多彩な顔ぶれで
福銀に口座があり、ゴルフを通し
て、親睦を深めたい方は是非入会
していただきたいと思ひます。
詳細は福岡銀行今宿支店長秋村氏
まで御連絡下さい。
(電話 807-8441)

優勝 野田泰弘(伊都興発)準優勝
宗像美昭(糸島不動産)三位 西
村勝博(高木商店)四位 平野勝
一(平野酒店)五位 国友敬治
(今宿釣具)十五位 国友由喜雄
(九州洛柿舎)十五位 久保増海
(久栄興産)二十位 岩松源吾(公
務員)二十五位 中村正和(今津
日赤)三十位 山中清巳(山中時
計)
ドラゴン賞 高木誠(玄海砥油)
浜地輝一(拓心塾)ニヤピン賞
鶴池保之(今津日赤)浜地輝一(拓
心塾)ベストグロス賞 平野勝一
(平野商店)アビー賞 井原頭
(井原不動産)敢斗賞 高橋成秋
(玄洋カメラ)



伊藤 豊 店

今宿青木79-3 807-0288 店舗
(ひばりが丘) 807-0330 自宅

— ことし1月から新規開店 —
よろしくお引立ての程お願いします

新鮮な野菜・果物
雪印午乳・氷

国友商店

全商品配達致します。お電話下さい。

毎週金曜日は特売日

西松原二丁目 電話 806 { 0001
0015

新しくなってオープン!

カネボウ・資生堂
チェーンストア



今宿町西松原1106-2

新しいお店は、新しい
電話番号に変わりました

- ViVi専用クレジット
- ふくせん・山陰信販
- JCB
- オリエントファイナンス
- ミリオン・ユニオン
- 日本信販
- ViVi本店 ☎806-5555(代)
- ユニード前支店 ☎807-1100

駐車場あり

4月27日新築オープン予定

ただ今全面的に新築工事中です。
工事期間中はご迷惑をおかけしますが、より充
実した長垂荘にご期待下さい。
尚、スナックピエロは平常通り営業致してお
ります。

長垂荘 ☎ 806-0223
806-4957

健康増進と フラワー今宿



今回の社会部は「健康増進とフラワー今宿」を願われ毎日花の手入れに多忙な日々を送られている西松原の井原桂さん(71)宅におじゃまし御苦労や御喜びなどを御聞きしました。

社会部：お始めになった動機は？
井原氏：私の家の横(ユニード今宿店、北側出入口の前通り)が、元はどぶ川で、きたなかったので川の掃除を始めました。その時、川砂がたくさん出るので、その砂を利用して、花植えを始めたのです。

社会部：お始めになったのは、いつごろからですか？
井原氏：そうですね、昭和48年頃からです。約九年前です。

社会部：今、現在どれくらいの花を植えておられますか？
井原氏：そうですね、発泡スチロールの箱とポリ箱に植えています。すくど六五〇個位です。

社会部：お花を植えてあるのは、井原さん宅の、横だけですか？
井原氏：いいえ、上町の協和プロックさんの裏面と、西銀さんの川ぞい、それに警察署の前、福銀さんの前、今のところそのくらいです。まだまだたくさん植えたいのですが、歳ですから体の方がいふ事をきかんですよ。

社会部：お花の種類は、どんなのがありますか？
井原氏：私が自費でやっていますのでいい花はないのですが、そうですね、(松葉ボタン)、ロケツト草、シバザクラ、万年草、チュートリップ)、いまはその程度です。

社会部：花を植えてこられてお困

りになった事はありましたか？
井原氏：ありません。今もありません。一つは、昭和五十五年五月頃でしたが、小学校の生徒さんがハッポースチロールの箱二十五個分の花を川に捨てられました。ねその時は頭に来たというよりガツカリして、その捨てられた花をもう一度川から拾って植えました。半日はタメになりました。学校で全校生徒さんに、注意してもらったのでそれきり生徒さんの悪さはなくなりました。もう一つ、夜酒に酔った人が月に約四、五箱の花を川に捨てる人がいます。警察の人にも頼んでいますが、現行犯でないといえなく、今だに続いています。困ったものです。

社会部：本心に、心ない人がいますね。心中おさしします。

社会部：福岡市の花壇コンクールがあつていらっしゃるんですけど出品された事はあるんですか？
井原氏：はい。今宿支所より声を掛けられまして恥ずかしながら昭和55年4月に出品させていただきました。その時に特等賞を頂き、五十六年に努力賞を頂きました。

社会部：今後も続けて頂きたいのですが新聞を通してお願いされる事はありますか？
井原氏：はい、花というのは本当に心をなごませてくれます。花を咲かすまでには四季を通して大変なんです。どうか花をいじめないで頂きたいというのが一つと今宿バス停(川上石油店前)にゴミ箱を置いてほしいのですが、タバ

第6回体力づくり 無事終了

校区体育振興会

体育振興会57年度最後の行事、体力づくりの「ウォークラリー」が2月27日、晴天に恵まれ約三百名が参加、今宿小学校周辺五キロで行なわれました。

午前10時A、B二組に分れ、岩松源吾指導委員の説明の後、2分間隔ラリーマップをもらって出発。本部が決めた所要時間、途中出題される七つの問題を解きながら、チームワーク、時間の正確さ、判断力、注意力をフルに発揮して全員無事ゴールイン。掲示してある正解を見て、時間の差、問題の正解数などを調べながら歓声やため息など、家族そろっての楽しい一日であった。

※57年度振興会行事には多数のご参加をいただきありがとうございます。57年度もより一層のご参加をお願いいたします。

子供マラソン大会

校区子供育成会

晴天に恵まれた2月11日、子供育成会マラソン大会が、小、中学生男女二七三名の参加で、横浜土地改良区で行なわれた。日頃の練習を見事大会で生かした人や実力を出し切れず涙ぐむ人など悲喜こもももであった。子供達の陰で大会準備に忙しい時間を費やしてくれた関係者のご苦労には心から御礼を言いたい。成績は次の通り。

【団体賞】①横浜②青木③東一【個人賞】一年男子①林雄一(青木) 女子①横山由美(青木)・二年男子①中本幸男(市住)女子①鍋山玲子(東一)三年男子①池山尚岐(横町) 女子①八重岡倫江(東一)・四年男子①松隈浩司(西二)女子①田代尚子(横浜)・五年男子①水崎直哉(上ノ原) 女子①坂平りえ(横町)・六年男子①脇山明彦(東町)女子①山崎真由美(上ノ原)・中学生①奥村弘樹(西浜)【三年連続出場者】福田将幸(西二)松隈浩司(西二)相原康弘(青木)佐々木妙(青木)八重岡知佳(東二)川原孝則(横町)吉原友裕(東町)吉岡真紀子(西二)柳沢貴(横浜)富永和博(東二)池田亮彦(東町)杉山哲也(青木)杉山誠(青木)牧園寛(青木)藤田隆広(谷)菊池稔(市住)新田祥子(東町)小山田一男(横浜)奥山弘樹(西浜)【六年連続出場者】福山拓(東一)脇山明彦(東町)吉原幸裕(東町)中園章(谷)



信用と誠意がモットー

(有)井原不動産

ユニード今宿店前
☎ 806-6077

今宿バイパス青木角
不動産売買のご相談は
信用本位の幣社へご来店下さい。

(有)久栄興産

代表 久保増海
今宿青木552-7 ☎ 806-4000

総合葬祭・24時間営業

糸島葬儀社

天野吉介

周船寺店 807-1153
前原店 2-2453
二丈店 5-1188

総合葬祭、生花、造花、仏壇、仏具、灯籠

株式会社 牛原公善社 今宿支店

TEL 806-4242
806-0772

従来の店舗が道路用地として福岡市に収用されましたので柴田歯科医院の隣に店舗を新築移転いたしました。今後ともよろしくご依頼申しあげます

今宿サッカー少年団 県大会に出場!!

2月22日福岡県田町の頼田中学校で行われた少年サッカー福岡県大会に今宿サッカー少年団が出場しました。この日は前日から続く寒風で今年最高の冷え込みでしたが、みんな力いっぱい戦いました。結果は二試合とも借敗でしたが、六年生が増える来年のよい勉強になったようです。今年には六年生が三、四人しかおらず、体力的に他の学校よりハンディを背負ってましたが五年生の元気のよさで県大会に二回も出場できました。来年度の活躍に期待したいと思います。六年生の諸君、おつかれさまでした。

雄峰会親善 少年剣道大会

本大会は市内、粕屋、糸島三地区の強剛十チームで会を組織し、総当たりリーグ戦の試合で実力養成とチームの親善交流を目的として開催されていますが、今回は三菱電機のご好意により三月六日三菱電機体育館で第五回の大会が開催され、各チームとも実力伯仲で熱戦が展開されました。特に小学生最後の試合とあって気合充分だったAチームの活躍、それを必死に追う五年生のBチーム。中学生Bチームの気力ある試合ぶりは見事でした。個人表彰の優秀賞は全体で四人だけのうち今宿で三人をしめその活躍は心、技ともに絶賛

入門募集案内 日本正統・少年寺拳法

最近、テレビ、映画等で少しは評判になりましたが、本当の少林寺拳法はまだ厳しく、むずかしい技が有り本当に五段の技を覚えるまでには約一〇年かかるといわれています。少林寺拳法は青少年育成を目的に正しく、強く、やさしい人間になるため日本全国で一五〇万人の人が練習に励んでいます。福岡地区では約六〇支部道場が有



△少林寺拳法の華麗な技



り、年齢、性別は問わず三才〜七才までの男女が練習し、まず自己確立自他共栄を目指し地域や未来の日本をささえる人作りこそが少林寺の本当の目的です。今宿道場も三月で二年目を迎え拳士も五〇名になりました。道場は中嶋道場(東松原一丁目)で毎週火曜、金曜日の午後六時〜九時まで松尾先生の指導で練習しております。一度見学へどうぞ。

入門方法
松尾先生宅 八八一七〇二二
中嶋道場(東一)八〇六六三三二
火曜、金曜日の練習時間のみ受付

にあたいするものでありました。
【成績】団体(中学の部)一位||今宿Bチーム、三位||今宿Aチーム(小学生高学年)一位||今宿Aチーム、二位||今宿Bチーム、(小学生低学年)二位||今宿Bチーム、三位||今宿Aチーム
個人の部・優秀賞(全勝賞)
三嶋恒治(中一)柴田博充(小六)
水崎直哉(小五)

紹介していただきましたが新年度の新人募集を左記のとおり行ないます。剣道を通じ忍耐と礼節を重んじる子、頑強な意志と体力のある子を一人でも多く育てたいと念じています。多くの入部をお待ちします。

父兄代表 柴田義和 他役員一同
【申込み月日】58年5月10日まで
【申込先】柴田宅(八六一〇五〇九) 鍋山宅(八六一二二七三)
【内容その他】①部費||月二八〇〇円(防具自己負担)②練習||月四回(月火金土)五時〜八時(段階別時間割とする)
③申込み切後全員説明会を行ないます。

新人募集!! 今宿少年剣道部

少年剣道部の歴史、現状等については本紙紙上においてすでに紹

今商チップ 加盟店紹介

加盟店では遠慮なくチップをもらって下さい

今宿生花園芸



玄洋カメラスタジオ



ラーメン・チャンポン・丼物
出前も致します

今宿ラーメン

青空食堂 ☎ 807-0010
ユニード今宿店前商店街(ふれあい通り)

農協共済指定工場
钣金・塗装(低温焼付)・販売・整備

(有)今宿モータース

今宿町648の2 (202号線沿)
☎ 806-0021 (代)

技術では負けません 写真のプロ

玄洋カメラはカメラや写真用品を揃えたショップとスタジオを備えた写真の専門店です。ご主人の高橋秋成さんは、東京写真専門学校出身で、写真の技術面では現代感覚を持ったこの道のプロで、数々のコンテスト入選の実績を持っておられます。同窓会や会合での記念撮影、お正月や七五三、成人式などのお祝い写真、特にお見合写真と、結婚式の門出からハネムーン出発までをまとめたアルバム作成については最も自信を持っておられます。ぜひ一度ご相談になって下さい。またカメラの使い方、撮影のポイントなどもいねいに説明してもらえます。

カメラ・写真用品・各種写真撮影
カラー・白黒 DPE

玄洋カメラスタジオ

今宿町西松原(国道202号線沿)
☎ 806-5700

心やほぐし 生花と園芸の店

西松原一丁目国道沿いの今宿生花園芸は、10年前天本富喜子さんが店を始められ現在に至っています。生花、鉢物、種苗、肥料など巾広く取り扱っております。桜井の農家に生まれ、特に種苗、鉢物の育成などには優れた専門知識を持ってあり、お客様の信頼が厚く、信用ある生花店に育っております。

また、ユニード今宿店前商店街に店舗があるひまわりは、ご子息の天本正憲君が経営し、祝い花や葬儀用の花などを手広く取扱っております。今宿町内は配達もしております。

皆様に生花と園芸で奉仕する

今宿生花園芸

国道202号線沿 ☎ 806-1318

花のひまわり

ユニード前商店街 ☎ 807-0165



ユニード前商店街に
靴・はきものの専門店オープン!
ぜひ一度ご来店下さいませ。

営業時間 AM10:00~PM8:00
靴のオサダ 今宿店
☎ 807-8710

女子従業員募集
一名(委細面談の上)

YAMAHA ピアノ、エレクトーン、ステレオ、管楽器、他楽器全般

ピアノ エレクトーン } 音教生徒募集!
(有限会社) ギター

セイワ堂楽器

(代) 筒井清
今宿駅前東側 ☎ (092) 806-5521